

Radiografía de los jóvenes en Colombia: ahora la mayoría se identifica con la izquierda

 cnnespanol.cnn.com/2017/06/06/radiografia-de-los-jovenes-en-colombia-ahora-la-mayoria-se-identifica-con-la-izquierda/

Por CNN
Español

6/6/2017

(CNN Español) - ¿A los jóvenes colombianos les interesa la política? ¿Qué tan importantes son las redes sociales y la tecnología para ellos? ¿Qué piensan del acuerdo de paz que se firmó con las FARC el año pasado? ¿Desconfían de las instituciones?

Para responder a esas y otras preguntas, [el Ministerio del Interior de Colombia, el Observatorio de la Democracia de la Universidad de los Andes y el Barómetro de las Américas encuestaron a miles de jóvenes](#) en varias ciudades del país el año pasado. Los resultados muestran que, en general, están desencantados de la política y desconfían de las instituciones. Algo que no es nuevo. Pero el estudio trae algunas sorpresas.

Por ejemplo: 1 de cada 4 jóvenes (el 27,2% de los que participaron en la encuesta) se define de izquierda. [En el 2004, solo el 10,5% se consideraban de izquierda, lo que implica un aumento del 16,7% en los últimos 13 años.](#)

Eso se complementa con el número de jóvenes que se “autoubican a la derecha del espectro político”: el 14,9% de los encuestados. En el 2004, era el 31,5%.

“Esta investigación es la radiografía de una generación inquieta, crítica, disgustada y que desconfía en las instituciones de la democracia representativa”, [dijo este lunes durante la presentación del trabajo el viceministro de](#)

